

Martes 3 de Octubre 2017

Número 774

La Carta en formato PDF

La Fundación en







La aplicación de la Fundación disponible en Appstore y Google Play

Colaboro con la Fundación Robert Schuman-

La Europa de Emmanuel Macron- Una visión, propuestas



la República francesa, presentó su visión del proyecto europeo y propuso una serie de pasos para la Unión Europea. Se presentan y se resumen aquí de manera sintética a partir de sus propios comentarios. Obviamente nutrido por una profunda reflexión, su visión se orienta ante todo hacia el futuro. Abierta a los socios europeos y al debate con los ciudadanos, se acompaña de más de 77 propuestas y ejemplos concretos de lo que podría aplicarse en la Unión de aquí a 2024.

En portada : Editorial Elecciones : República Checa - Eslovenia Consejo Europeo : Digital - UE-UK Comisión : Trabajo - Schengen - Cibersegurida -Inversiones - Ucrania - Scania Parlamento : Presupuesto/2018 BCE : Inflación Agencias europeas : Espacio/Virgo - Agencias/Reubicación España : España Francia : Europa - Italia - Presupuesto Italia : G7 Polonia : UE/derecho Rumanía : Energía Reino Unido : Defensa - UE-UK Suecia : FMI Noruega: Cibersegurida Migraciones: Refugiados Eurostat: Paro - Inflación Eurobarómetro: Telefonía Estudios/Informes: OMC Cultura: Exposición/Amsterdam -Cine/Copenhague - Cine/Reykjavik - Noche blanca - Cine/París - Picasso/Roma -Arte/Lyon

Agenda | Otras versiones | Contacto

En portada:

"Europa no se hizo, tuvimos guerra."



Jean-Dominique Giuliani explica por qué el presidente francés Emmanuel Macron citó a Robert Schuman en su discurso en la Sorbona... Leer más

Elecciones:

Elecciones legislativas en la República Checa



Los días 20 y 21 de octubre los checos renovarán la Cámara de Diputados, cámara baja del Parlamento, compuesta por 200 diputados. La última encuesta realizada por el Instituto CVVM da al partido ANO de Andrej Babis el 30,9% de los votos frente al Partido Socialdemócrata

(13,1%), el Partido Comunista de Bohemia y Moravia (11,1%), el Partido Demócrata Cívico (9,1%), Libertad y Democracia Directa (7,3%), el Partido Pirata (6,2%) y la Unión Cristiano-Demócrata Partido del pueblo. La cuestión es saber cuál será el próximo gobierno de coalición... Leer más

Elección presidencial en Eslovenia



Las elecciones presidenciales de Eslovenia tendrán lugar el 22 de octubre. Se presentan 9 candidatos, incluido el presidente saliente Borut Pahor. Según la última encuesta Borut Pahor ganaría en la primera vuelta con un 44,7% de los votos. De este modo, se adelantaría a Marjan Sarec, que lograría el 17,2% de los votos, y a

Ljudmila Novak, con el 6,8% de los votos. Romana Tomo quedaría en cuarto lugar con el 5,2% de los votos, seguido de Boris Popovic, que obtendría el 2,4% de los votos. Los otros 4 candidatos conseguirían cada uno menos del 2% de los votos. La segunda vuelta se celebrará el 12 de noviembre... Leer más

Consejo Europeo:

Cumbre digital en Tallinn



La cumbre digital de Tallinnn se celebró el 29 de septiembre. La reunión de Jefes de Estado y de Gobierno, organizada en el marco de la Presidencia estonia del Consejo de la Unión Europea, se centró en la gobernanza electrónica, la seguridad cibernética, la economía digital y la reconstrucción del mercado laboral. También se debatió la cuestión de la tributación de las grandes empresas de Internet... Leer más

Otro enlace

Brexit: Donald Tusk lamenta la ausencia de "avances suficientes"



El Presidente del Consejo Europeo, Donald Tusk, se reunió con Theresa May en Londres el 26 de septiembre. Reconoció la falta de "progreso suficiente" en las negociaciones del Brexit, pero destacó un "estado de ánimo más constructivo y realista" de la Primera Ministra británica...

Leer más

Otro enlace

Comisión:

Base Europea de Derechos Sociales



El 25 de septiembre la Comisión Europea anunció que había iniciado nuevas conversaciones con los sindicatos y las organizaciones empresariales sobre "contratos de trabajo más justos y previsibles". De este modo, prosigue la puesta en marcha de una base europea de derechos sociales, destinada a mejorar las condiciones de vida y de

trabajo... Leer más

Schengen: controles fronterizos hasta 3 años



El 27 de septiembre, la Comisión Europea propuso modificar el Código de fronteras Schengen, previendo la posibilidad de restablecer los controles fronterizos por un período máximo de tres años en caso de "graves amenazas para el orden público y la seguridad interior"de un

país... Leer más

Otro enlace | Otro enlace

Unión de la seguridad: luchar contra el contenido ilícito en línea



El 28 de septiembre la Comisión propuso instrumentos comunes para detectar, suprimir y prevenir rápidamente la reaparición de contenidos ilegales en línea. Requiere inversión en tecnologías de detección automática y la publicación de informes de transparencia sobre las alertas recibidas... Leer más

Nuevo plan de inversiones para los países vecinos y África



La Comisión Europea anunció el 28 de septiembre la puesta en marcha de un plan de inversión para promover un "desarrollo más inclusivo y sostenible" en los países africanos y vecinos europeos. El plan pretende "erradicar la pobreza" en las "regiones frágiles" de esos países, sobre todo mediante la creación de una "energía verde"... Leer más

Apertura del comercio en favor de Ucrania el 1 de octubre



El 29 de septiembre, la Comisaria de Comercio de la UE, Cecilia Malmström, y la Viceministra de Desarrollo Económico y Comercio de Ucrania, Natalia Mykolska, acogieron con satisfacción la entrada en

vigor de las medidas comerciales autónomas de la UE para Ucrania el 1 de octubre. Destacaron el aumento del 23% del comercio en el primer semestre de 2017... Leer más

Otro enlace

Multa de 880 millones € para Scania



El 27 de septiembre la Comisión Europea impuso a Scania, una empresa sueca de camiones, autobuses y servicios, una multa de 880 millones de euros por un cartel con otros cinco fabricantes de camiones europeos, violando así las normas de competencia de la UE durante 14

años... Leer más

Parlamento:

Presupuesto 2018: 161 800 millones de euros en compromisos



La Comisión de Presupuestos del Parlamento Europeo votó los días 26 y 27 de septiembre a favor de aprobar un presupuesto de 161 800 millones de euros en compromisos para 2018, lo que representa 2 133 millones de euros adicionales con respecto a la propuesta de la Comisión. Los eurodiputados han restablecido los presupuestos del Instrumento de Interconexión para Europa (IIE) y del programa

Horizonte 2020, al tiempo que han incrementado el proyecto de presupuesto de Europol, del Fondo de asilo, migración e integración (AMIF) y de la acción exterior... Leer más

BCE:

El BCE con confianza en el retorno de la inflación



En un discurso pronunciado el 25 de septiembre ante la Comisión de Asuntos Económicos y Monetarios del Parlamento Europeo, el presidente del BCE, Mario Draghi, expresó su optimismo en cuanto a que la inflación de la zona del euro volvería a los objetivos del BCE. Sin

embargo, "sigue siendo necesario un grado muy sustancial de ajuste monetario" para continuar con esta tendencia... Leer más

Otro enlace

Agencias europeas:

Virgo detecta las primeras ondas gravitacionales en Europa



El interferómetro europeo Virgo -una colaboración entre Francia, Italia, Polonia, Países Bajos y Hungría- detectó por primera vez el paso de ondas gravitacionales correspondientes a la deformación del espaciotiempo tras la fusión de dos agujeros negros... Leer más

Reubicación de las agencias con base en el Reino Unido



Debido a la salida prevista del Reino Unido de la Unión Europea, la sede de la Autoridad Bancaria Europea (ABE) y la Agencia Europea de Medicamentos (EMA) tendrán que abandonar el Reino Unido. La Comisión Europea desea una rápida decisión sobre esta transferencia, y publicó el 30 de septiembre su evaluación de las 27 ofertas recibidas

por los Estados miembros para acoger a estas agencias... Leer más

Otro enlace

España:

El Presidente del gobierno habla sobre el referéndum de Cataluña



Mariano Rajoy dijo el 1 de octubre que tiene ninguna validez jurídica o política el referéndum que se celebró ese día en Cataluña. El 2 de octubre, sin embargo, la UE pidió al Presidente del Gobierno español que entablara un diálogo, y el Presidente del Gobierno español inició

conversaciones con los líderes de las principales fuerzas políticas del país para resolver esta crisis institucional... Leer más

Francia

Emmanuel Macron da un discurso ambicioso sobre Europa



El 26 de septiembre el Presidente de la República presentó su visión del nuevo proyecto europeo, basado en tres nociones: soberanía, unidad y democracia. Emmanuel Macron propone una nueva asociación con Alemania con la firma de un "Tratado del Elíseo" el próximo 22 de

34^a Cumbre franco-italiana en Lyon



el 27 de septiembre se celebró la 34ª Cumbre franco-italiana en Lyon en presencia del Presidente francés Emmanuel Macron y del Presidente del Consejo italiano Paolo Gentiloni. Hablaron de defensa, seguridad interior, medio ambiente, cultura y educación. París y Roma alcanzaron

un acuerdo para poner fin a la crisis de la adquisición de los astilleros STX-Francia, y Fincantieri obtuvo una mayoría de facto... Leer más

Otro enlace

Proyecto de presupuesto para 2018



El 27 de septiembre, los ministros franceses de Economía y Finanzas, Bruno Le Maire, y de Acción y Cuentas Públicas, Gérald Darmanin, presentaron el proyecto de ley de finanzas 2018. El proyecto tiene varios objetivos: restablecer el poder adquisitivo, combatir el desempleo, aumentar la competitividad, apoyar la inversión y la innovación, apoyar la transición ecológica, transformar la política de

vivienda y apoyar los esfuerzos de defensa, justicia y seguridad... Leer más

Italia:

Reunión de ministros de trabajo, ciencias e industria del G7



Los Ministros de Trabajo de los países del G7 se reunieron los días 29 y 30 de septiembre en Turín para debatir sobre la revolución laboral. Reconocieron la necesidad de invertir cada vez más en investigación e innovación, para adaptar la formación de los trabajadores a las nuevas

necesidades creadas por la innovación, reduciendo al mismo tiempo las desigualdades y el desempleo masivo entre los jóvenes. Los Ministros de Ciencia se han reunido los días 27 y 28 de septiembre y los Ministros de Industria se han reunido los días 25 y 26 de septiembre... Leer más

Otro enlace | Otro enlace

Polonia:

Examen de las nuevas reformas judiciales



El 25 de septiembre, Frans Timmermans explicó que la Unión "estudiará cuidadosamente" las propuestas del Presidente polaco Andrzej Duda para garantizar que sus reformas judiciales se ajustan al Estado de Derecho. El Presidente polaco ha abandonado su propuesta de enmendar la Constitución para hacer avanzar la reforma judicial... Leer más

Otro enlace

Rumanía:

Refuerzo de la cooperación en Europa Central y del Sudeste



La iniciativa de la Comisión sobre la conexión de gas para Europa Central y del Sudeste (CESEC) aprobó un nuevo Memorándum de Acuerdo el 28 de septiembre en Bucarest. El Protocolo establece un enfoque común para los mercados de la electricidad, la eficiencia energética y el desarrollo de las fuentes de energía renovables... Leer más

Otro enlace

Reino Unido:

Theresa May se compromete con la seguridad y defensa en Europa



Incluso si el Reino Unido abandona la Unión Europea, el 29 de septiembre Theresa May prometió que su país seguiría defendiendo a Europa "incondicionalmente". "Quiero dejar claro que el Reino Unido siempre estará con sus aliados", dijo la Primera Ministra británica durante su visita con Emmanuel Macron a una base de la OTAN en

Estonia... Leer más

Nueva dinámica en las negociaciones pero progreso insuficiente



Tras la cuarta ronda de negociaciones, el Ministro británico para el Brexit, David Davis, declaró el 28 de septiembre que había dado "pasos decisivos". Su homólogo Michel Barnier ha hablado con menos

entusiasmo, pero sin embargo se ha referido a una "nueva dinámica" desde el discurso pronunciado por la Primera Ministra británica Theresa May el 22 de septiembre en

Suecia:

Conclusiones del FMI sobre Suecia



El Fondo Monetario Internacional (FMI) emitió sus conclusiones sobre la economía sueca el 28 de septiembre. El crecimiento sueco es sólido, lo que permite un desempleo muy bajo combinado con un superávit en el saldo presupuestario. No obstante, Suecia tendrá que promover un

crecimiento más inclusivo, fomentando el empleo de los trabajadores poco cualificados y refugiados y mejorando el acceso a la vivienda... Leer más

Noruega:

Lanzamiento de la ciberestrategia internacional



El Ministro de Asuntos Exteriores de Noruega, Børge Brende, lanzó la ciberestrategia internacional del país el 27 de septiembre en una reunión anual de representantes de Estados Unidos, países nórdicos y Estados bálticos sobre cuestiones de ciberseguridad... Leer más

Migraciones:

Programa de reubicación para 50.000 refugiados



El 27 de septiembre, la Comisión Europea propuso un programa de reasentamiento para 50.000 refugiados, en su mayoría procedentes del norte de África y del Cuerno de África. Sugirió también el establecimiento de proyectos piloto en favor de la migración legal y la

reforma del sistema de asilo europeo común... Leer más

Eurostat:

Paro en un 7,6% en la Unión Europea y 9,1% en la zona euro



Según un estudio de Eurostat publicado el 2 de octubre, la tasa de paro en la Unión Europea se situó en el 7,6% en agosto de 2017, frente al 7,7% en julio de 2017 y el 8,5% en agosto de 2016. Esta es la tasa más baja desde noviembre de 2008. En la zona euro, la tasa de paro

fue del 9,1% en agosto de 2017, estable en comparación con julio de 2017 e inferior al 9,9% registrado en agosto de 2016... Leer más

La inflación anual de la zona euro se mantiene estable en el 1,5%



La inflación de la zona euro se estabilizó en el 1,5% en septiembre de 2017 en comparación con el mes anterior, según las estimaciones de Eurostat publicadas el 29 de septiembre... Leer más

Eurobarómetro:

Los europeos perciben las ventajas de la itinerancia sin gastos



Según una encuesta de Eurobarómetro publicada el 26 de septiembre, el 71 % de los europeos son conscientes de la supresión de las tarifas de itinerancia y el 72% la consideran ventajosa. Después del 15 de junio el 31% de los viajeros siguió utilizando los datos móviles del mismo modo en el extranjero, frente al 15% los meses anteriores... Leer más

Otro enlace

Estudios/Informes:

Informe sobre el comercio mundial



El 27 de septiembre la OMC publicó su informe anual sobre el comercio mundial. El informe de 2017 se centra en los vínculos entre la tecnología y el comercio, examinando cómo afecta al empleo y a los salarios, y cómo los gobiernos pueden ayudar a las empresas a adaptarse... Leer más

Jean Malouel en el Rijksmuseum



Del 6 de octubre de 2017 al 7 de enero de 2018, el Rijksmuseum de Amsterdam presenta una exposición sobre Jean Malouel (Johan Maelwael, 1370-1415), uno de los pintores medievales más famosos. Fue en particular, el pintor oficial del Duque de Borgoña, Philippe le Hardi (Felipe el Atrevido)... Leer más

Festival Internacional de Cine de Copenhague



Hasta el 11 de octubre el Festival Internacional de Cine de Copenhague presentará películas danesas y extranjeras, cuyo tema principal en la edición de este año es Latinoamérica... Leer más

Festival Internacional de Cine de Reykjavík



La capital islandesa, Reykjavík, acoge hasta el 8 de octubre su Festival Internacional de Cine. Se presentarán películas islandesas y extranjeras, con especial atención a los jóvenes cineastas de vanguardia... Leer más

Noche blanca en Bruselas y París



El 7 de octubre de 19:00 a 7:00 de la mañana, las ciudades de Bruselas, París y Mayenne organizan actividades culturales y artísticas durante toda la noche en torno a un tema en particular. Este año, el tema elegido por Bruselas es "juegos de poder", mientras que París plantea la cuestión de "vivir juntos"... Leer más

Otro enlace

22º festival de cine alemán en París



El Cine l'Arlequin de París organiza del 4 al 10 de octubre el 22° Festival de Cine Alemán. El festival contará con lo mejor de la producción cinematográfica alemana, cortometrajes, preestrenos y los mejores cineconciertos... Leer más

Entre cubismo y clasicismo" - Picasso en la Scuderie del Quirinale



Hasta el 21 de enero de 2018, las obras que Pablo Picasso creó entre 1915 y 1925 (pinturas, dibujos, gouaches, acuarelas, bocetos y vestidos de teatro de museos de todo el mundo) se presentan en el Museo Scuderie del Quirinale de Roma, con motivo del centenario del

viaje del artista a Italia... Leer más

14ª bienal de Lyon "mundos flotantes"



Hasta el 7 de enero de 2018, la decimocuarta edición de la Bienal de Lyon está dedicada al segundo capítulo de una trilogía en torno a la palabra "moderno". En el contexto de la globalización que genera una movilidad constante y flujos acelerados, la Bienal explora el legado y el alcance del concepto de " moderno " en la creación contemporánea, desplegándose como un paisaje móvil y atmosférico en constante

expansión, que se recompone sin parar... Leer más

Agenda:



2 al 5 de octubre Estrasburgo Sesión plenaria del Parlamento europeo Malta
Conferencia sobre los océanos



6 de octubre Nueva Delhi Cumbre UE-India



9 de octubre Luxemburgo Consejo "Agricultura y pesca" Reunión del Eurogrupo

La Carta también está disponible en las siguientes versiones:









🖒 Me gusta la Carta de la Fundación Robert Schuman

Los redactores de la Carta:

Charles de Marcilly, Helen Levy ; Vincent Le Méau, Félicia Schröder, Romain Vadans, Jean-Baptiste Welschinger Redactor jefe : Charles de Marcilly Directora de la publicación : Pascale Joannin

Contacto / sugerencias info@robert-schuman.eu

La Fundación Robert Schuman, fundada en 1991 y reconocida de utilidad pública es el principal centro de investigación francés sobre Europa. Realiza estudios sobre la Unión Europea y sus políticas y se encarga de promover el contenido en Francia, en Europa y en el extranjero. La Fundación provoca, enriquece y estimula el debate europeo con sus investigaciones, publicaciones y organizando conferencias. La Fundación la preside Jean Dominique Giuliani.

Si no desea seguir recibiendo nuestras cartas haga {LINK}